

# **50 Jahre Sportkreis Freudenstadt e.V. und 31. Sportlerehrung am Samstag - 25. März 2023**

-----

## **Sportlerehrung mit zahlreichen Ehrengästen und tollem Rahmenprogramm war ein voller Erfolg !**

In der Empfänger Tälesee-Halle ging die 31. Sportlerehrung des Sportkreises Freudenstadt verbunden mit dem 50-jährigen Jubiläum des Sportkreises über die Bühne.

Wie schon im vergangenen Jahr in Röt-Schönegründ moderierte Michaela Göpfert gekonnt den Abend die Ehrungsblöcke der zu ehrenden Sportlerinnen und Sportler, welche durch die Vereine gemeldet wurden.

Den Ehrungsabend, eröffnete der extra aus der Pfalz angereiste ehemalige Schwarzwälder Bote Sportchef Arno Schade das Rahmenprogramm, indem er die Jugendlichen vom Ju-Jutsu Club Mühlbachtal ankündigte. Mit einer anspruchsvollen Vorführung begeisterten die jungen Sportler die volle Halle, gekrönt mit einem humorvollen Slapstick - Einlage zum Abschluss.

Hernach erfolgte die offizielle Begrüßung durch Sportkreispräsident Alfred Schweizer, welcher zuerst die anwesenden Sportlerinnen und Sportler begrüßte, ehe er zahlreiche Bürgermeister und Oberbürgermeister wie Julian Osswald (OB - Freudenstadt), Michael Ruf (BM - Baiersbronn), Tore-Derek Pfeifer (BM - Glatten), Christoph Enderle (BM -

Loßburg), Ralph Zimmermann (BM - Horb) und Gastgeber Ferdinand Truffner (BM - Empfingen) willkommen hieß

Des Weiteren vor Ort Andreas Felchle (WLSB - Präsident), Landtagsabgeordneter Timm Kern und Erster Landesbeamter Reinhard Geiser, sowie zahlreiche Sportkreis - Präsidenten aus anderen Kreisen.

Alfred Schweizer ging auch auf die Wichtigkeit des Sports und den Verlauf des Abends ein und schilderte kurz die 50-jährige Geschichte und Gründung des Sportkreises Freudenstadt e.V. im Zuge der Verwaltungsreform am 25. November 1972.

Aufgelockert wurde das Ganze von akrobatischem Cheerleading aus Alpirsbach / Schenkenzell unter der Leitung von Kim Andres.

Nach dem ersten Ehrungsblock ( Handball, Pool-Billard, Ski Nordisch, Tischtennis ) durfte Arno Schade eine illustre Talkrunde moderieren. Teilnehmer waren Timm Kern unser Landtagsabgeordneter (FDP), für den Landkreis Freudenstadt den stellvertretenden Landrat Reinhard Geiser, WLSB - Präsident Andreas Felchle und für die Gemeinde Empfingen kam Bürgermeister Ferdinand Truffner zu Wort. Wichtige Themen wie Energiekosten im Sport, der Bildungsbereich oder die mangelnde Unterstützung durch den DOSP wurden diskutiert eh der zweite Block mit den Fachverbänden Judo, Karate, Reiten, Schießen, Sommerbiathlon, Schwimmen, Biathlon, Turnen und Behinderten Alpin Ski folgten.

Die Jugendleiterin des Sportkreises Sandra Tutzauer konnte gemeinsam mit Alfred Schweizer und Reinhard Geiser dann mit dem SV Mitteltal/Obertal (1000 Euro) den Gewinner des Jugendförderpreises 2022 verkünden und ehren, gefolgt vom

Sportverein Baiersbronn (750 Euro), Tennisclub Dettingen (500 Euro), Turnverein Dornstetten (375 Euro), Turnverein Baiersbronn (375 Euro) und dem Tischtennisclub Mühlingen (250 Euro).

Nachdem der Kunstturner, Gabriel Eichhorn, am Pferd seine Künste demonstrierte, sicher ein weiterer Höhepunkt im Rahmenprogramm, welcher hernach auch noch am Barren seinen Auftritt hatte, konnte Arno Schade unter lautem Beifall die neue Sympathieträgerin des deutschen Wintersports, Nathalie Armbruster (Kniebis) und der Medaillen - Sammlerin Andrea Rothfuss (Loßburg), welche weltweit so ziemlich alles gewonnen hat willkommen heißen. Beide Weltklasse Sportlerinnen gingen äußerst sympathisch auf den Verlauf ihrer Karrieren ein und haben mit Kanada ein gemeinsames Lieblingsland.

Tosenden Beifall heimste danach Lokalmatadorin Charlotte Bantle aus Empfingen für ihren Vortrag und Vorführung im Kunstradfahren ein. Eine glänzend gelungene Darbietung in diesem Fachbereich wurde gezeigt.

Moderatorin Michaela Göpfert konnte nach dem 3. Ehrungsblock mit Golf, Leichtathletik, Luftsport, Radsport, Schießen, Trampolin und Sportabzeichen für die Fußballanhänger den Ex - VfB ler, und Mainzer Jürgen Kramny und Harald Schumacher mit Gesprächsführer der Kipp-Gruppe Karl-Josef Rebmann ankündigen. Fußballspieler Kramny konnte aus seiner gemeinsamen Zeit mit Jürgen Klopp in Mainz und der Last-Minute-Meisterschaft mit dem VfB Stuttgart unter Christoph Daum berichten.

Glücksfee am heutigen Ehrenabend Nathalie Armbruster zog dann die Gewinner der Eintrittskarten plus Busfahrt für den Europapark Rust. Dies sind Lars Morlock, (SV Baiersbronn),

Sören Schulze (Schützenverein und Schwarzpulvergilde Nordstetten), Selina Deck (TV Dornstetten), Nele Schaber (Ski Club Loßburg) und Paloma Reimann (Schützenverein und Schwarzpulvergilde Nordstetten)

Den Ehrenamtspreis des Sportkreises für sogenannte stille Helfer oder treue Seelen in den Vereinen durfte Bernd Gfrörer aus Empfingen und Ewald Gaiser aus Mitteltal-Obertal entgegennehmen.

Ein krönender Abschluss war die Rede von unserem Präsidenten Andreas Felchle zum 50-jährigen Jubiläum.

Weiterhin wurden verdiente Sportkreisrat-Mitglieder geehrt und verabschiedet unter dem Motto, Ehre wem Ehre gebührt, durch Alfred Schweizer in der Mitwirkung von Andreas Felchle sowie den Vizepräsidenten im Sportkreis Waltraud Tutzauer, Uwe Beyer und Harald Türk.

Die Silbernen Ehrennadeln des Sportkreises ging an Rita Bäßler, Günter Braun, Sonja Maulbetsch und Franz Wittich. Gebührend verabschiedet wurden Susanne Schmieder, Dirk Tinnefeld, Andreas Trück und Hans-Dieter Oesterle mit der Goldenen Ehrennadel für langjährige Tätigkeit und Arbeit im Sportkreisrat des Sportkreises.

Besonderer Beifall brandete auf als mit Hans-Dieter Oesterle ein verdientes Sportkreis-Ratmitglied mit der Ernennung zum Ehrenmitglied des Sportkreises Freudenstadt ausgezeichnet wurde.

Ein gelungener Mix aus Ehrungen und hochkarätigem Rahmenprogramm zum 50. Jubiläum des rührigen Sportkreis Freudenstadt e.V. fand hiermit einen würdigen Abschluss!